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re di comunità». «Il lavoro è oc-
casione di integrazione per le 
persone e parte sostanziale nel-
la costruzione della propria 
identità», ha dichiarato Fausto 
Gritti, presidente di Solco Città 
Aperta e componente del diret-
tivo di Confcooperative Berga-
mo. «Vogliamo favorire l’occu-
pabilità e potenziare le capacità 
di apprendimento», ha detto 
Stefania Grea, segretario gene-
rale di Fondazione Human Age 
Institute. «Siamo partecipi nel-
le attività mirate all’inclusione 
nel mondo del lavoro», ha con-
cluso Daniela Sonzogni, regio-
nal manager Lombardia Orien-
tale Manpower.
D. Am.

sabile del progetto Rotary Food 
Box, realizzato in collaborazio-
ne con Comune, Manpower 
Group, Associazione Sbs, Fon-
dazione Human Age Institute, 
Confcooperative Bergamo, 
Solco Città Aperta, Caritas dio-
cesana bergamasca, Acli, Dio-
cesi di Bergamo, Ascom, Aspan, 
Confartigianato e Confindu-
stria di Bergamo, Arenbì e La 
Casa di Leo di Treviolo.

Per Marcella Messina, asses-
sore alle Politiche sociali del 
Comune, «la collaborazione 
pubblico-privato-terzo settore 
è la leva vincente di progettua-
lità che richiedono risposte 
flessibili, efficaci e su misura, in 
linea con la nostra idea di welfa-

questi giorni con i laboratori 
proposti da Fondazione Hu-
man Age Institute di 
Manpower. Il primo corso è 
partito martedì alla presenza di 
23 persone (soprattutto donne, 
molte di origine africana), con 
storie diverse tra loro ma acco-
munate dalla voglia di rimet-
tersi in gioco per trovare un 
nuovo posto nel mondo del la-
voro. A seguire verrà offerta ai 
partecipanti la possibilità di in-
serimenti attraverso un tiroci-
nio in azienda. «Il cibo non è più 
il punto di arrivo ma rappre-
senta l’inizio di un percorso di 
ascolto, formazione e avvicina-
mento al mondo del lavoro», ha 
detto Roberta Caldara, respon-

di Leo di Treviolo, struttura 
d’accoglienza per le famiglie 
dei bimbi in cura all’ospedale 
Papa Giovanni XXIII. Nei pri-
mi cinque mesi dell’anno sono 
già stati consegnati oltre 3mila 
prodotti alimentari, dalla pasta 
allo scatolame.

La novità di questa edizione 
è l’ampliamento a tutta la pro-
vincia del progetto di reinseri-
mento occupazionale, al via in 

Via ai corsi occupazionali

Dalla cura del cibo al-
l’autonomia lavorativa. Per il 
terzo anno consecutivo il Ro-
tary Club Bergamo Sud pro-
muove il progetto solidale Ro-
tary Food Box, le ormai tradi-
zionali scatole di beni di prima 
necessità raccolte insieme ad 
una quarantina di aziende del 
territorio e devolute alla Casa 

Rotary Food Box, in 5 mesi
già consegnati 3mila prodotti

Le food box 

seRGIo CottI

Dopo un’ora e mezzo 
di confronto, il secondo dopo 
la riunione dell’11 maggio, il 
centrosinistra prova a darsi 
modi e tempi certi per arrivare 
ad ottobre con una coalizione, 
e soprattutto con un candida-
to sindaco, per le amministra-
tive cittadine del 2024. Quel 
che trapela dall’incontro con-
vocato nel tardo pomeriggio di 
ieri nella sede del Pd dal segre-
tario provinciale Dem, Davide 
Casati, è la disponibilità del 
Partito Democratico a pren-
dere in considerazione even-
tuali altri profili che le forze 
della coalizione potrebbero 
presentare da qui a un mese 
quando, prima della fine di lu-
glio, è in programma un altro 
vertice con gli alleati, prima 
della pausa agostana. A quel 
punto potrebbero pure aprirsi 
le porte per le primarie.

Ieri però di nomi nuovi non 
ne sono stati fatti: restano sul 
tavolo, per ora, solo i due del 
Pd, quelli ormai noti dell’ex 
parlamentare Elena Carneva-
li, molto presente in queste 
settimane ad incontri politici e 
non, e del vicesindaco Sergio 
Gandi. Se non ne arriveranno 
altri prima di agosto, toccherà 
al Partito Democratico sce-
gliere chi tra i due avrà l’onore 
e l’onere di candidarsi al dopo 
Gori, a questo punto senza 

Entro l’estate il centrosinistra punta a individuare il candidato sindaco per il dopo-Gori 

Il vertice del centrosinistra. I dem: «Per il dopo Gori noi disponibili a valutare anche altri profili»
Azione, Italia Viva e Psi:  «Correremo alle elezioni con un nostro aspirante primo cittadino»

passare dalle primarie. Impro-
babile che nel frattempo esca 
un terzo profilo Dem.

Attorno al tavolo, ieri pome-
riggio, si sono seduti i referenti 
cittadini e provinciali di Pd, 
con Davide Casati e Roberto 
Mazzetti, Sinistra Italiana (Al-
fredo di Sirio), Più Europa (Di-
no Paoli), Gruppo Civico Oltre 
(Aldo Lazzari), Lista Gori (Ste-
fano Togni), Europa Verde 
(Giuseppe Canducci), e le forze 
del Terzo polo: Azione (con i 
referenti provinciale e cittadi-
no Adriano Musitelli e Andrea 
Valentino), Italia Viva (Raffa-
ello Teani) e Psi (Matteo Fulci-
niti). Assente giustificato 
Claudio Armati, presidente 
della lista Ambiente, Parteci-
pazione, Futuro (Apf ).

Com’era già stato annuncia-
to nei giorni scorsi, le strade del 
centrosinistra e del Terzo polo, 
almeno per ora, si dividono. 
Azione, Italia Viva e Psi hanno 
ribadito la loro volontà di crea-
re una coalizione di centro che 
esprimerà un suo candidato 
sindaco al primo turno. Per ri-
compattarsi in caso di ballot-
taggio? Questo è ancora molto 
presto per dirlo, ma è senz’altro 
un’ipotesi sul tappeto.

«È stata una riunione positi-
va, in cui abbiamo condiviso il 
percorso da tenere da qui al-
l’autunno per definire il peri-
metro della coalizione che poi 

deciderà la candidatura a sin-
daco», ha detto al termine dei 
lavori il segretario provinciale 
del Pd Davide Casati. L’apertu-
ra ad eventuali altri nomi al di 
fuori dal partito, comunque, 
c’è. Puntano invece a rafforza-
re il polo centrista Azione, Ita-
lia Viva e Psi: «Abbiamo rap-
presentato al Pd che intendia-
mo costruire un polo alternati-
vo alle coalizioni di centrode-

stra e di centrosinistra – ha 
detto Adriano Musitelli – per 
presentarci alle elezioni con un 
nostro candidato sindaco, in 
una coalizione che comprende 
oltre a noi anche Lombardia 
Migliore - Lista Moratti, che ha 
dato la sua disponibilità, e altri 
soggetti di area popolare che 
stanno valutando con noi que-
sto percorso».
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n  Casati:
«Incontro positivo 
per definire
il perimetro
della coalizione»

Interrogazione Ribolla
Il leghista: «La struttura in 

via Castagneta pericolosa». 

Brembilla: «Realizzeremo 

una lamiera antiscivolo»

Botta e risposta su 
uno dei percorsi ciclopedona-
li più amati della città, ovvero 
la Greenway. Il consigliere 
comunale di minoranza Al-
berto Ribolla (Lega) ha pre-
sentato un’interrogazione 
per segnalare la situazione 
del ponte in legno presso via 
Castagneta. «Chiuso per mesi 
per manutenzione per rischio 
di crolli, oggi risulta in condi-
zioni pessime, tanto che di-
versi ciclisti ne hanno segna-
lato la pericolosità della pavi-
mentazione - ha annotato Ri-
bolla -. Interrogo la giunta per 
sapere se non intenda inter-
venire celermente».

Da Palazzo Frizzoni è arri-
vata la replica dell’assessore 
ai Lavori pubblici, Marco 
Brembilla: «Il ponte è all’in-
terno di un progetto di riqua-
lificazione da oltre 200mila 
euro, già finanziato. Trovan-
dosi a nord e all’ombra, la 
struttura prende poco sole e 
marcisce in fretta. Realizze-
remo una lamiera antiscivolo. 
La gara d’appalto verrà fatta a 
breve. Nel frattempo gli ad-
detti sono andati a fissare le 
assi del ponte. La chiusura dei 
mesi scorsi è legata all’inter-
vento di messa in sicurezza di 
una porzione di Greenway 
che era franata».
D. Am.

Candidato sindaco, il Pd apre agli alleati
Il Terzo polo si sfila: «Andremo da soli»

«Greenway
ponte rischioso»
«Presto appalto
per sistemarlo»

vendita di cinque quintali di 
chiacchiere di Carnevale  nel-
la Hospital Street dell’ospe-
dale a fine gennaio – il ricava-
to  ha permesso di acquistare 
ferri chirurgici per gli inter-
venti in sala operatoria della 
Chirurgia pediatrica e  un eco-
grafo per l’assistenza aneste-
siologica agli interventi chi-
rurgici in ambito pediatrico. 
La storia del Comitato per il 
Dipartimento di Chirurgia 
pediatrica  è iniziata nel 1997, 
quando l’ospedale di Berga-
mo era ancora in largo Baroz-
zi. In questi 26 anni, grazie al-
l’impegno del comitato e alle 
donazioni raccolte, sono state 
realizzate opere e acquistate 
apparecchiature per almeno 
5 milioni di euro.

Il grazie dell’ospedale

Lo scorso  20 giugno 
Mimma Montanelli, presi-
dente del Comitato per il Di-
partimento di Chirurgia pe-
diatrica, è stata accolta dalla 
Direzione dell’ospedale Papa 
Giovanni XXIII e da medici e 
infermieri dei reparti pedia-
trici per un ringraziamento 
dovuto, a seguito delle ultime 
donazioni ricevute. Grazie al-
la raccolta di donazioni da 
privati e alle iniziative realiz-
zate dal Comitato – tra cui la 

Ferri chirurgici e un ecografo in dono
ai reparti pediatrici del Papa Giovanni

Da sinistra:  Ezio Bonanomi con Maria Berardelli,  Maria Beatrice Stasi, 

Mimma Montanelli,  Antonella Ghezzi  e Maurizio Cheli

sotto dell’inflazione program-
mata anche nel 2023», dichia-
rava l’Associazione italiana 
editori in un comunicato dello 
scorso aprile, sottolineando 
l’impegno degli editori scola-
stici nell’assorbire l’aggravio 
dei costi di produzione. «Nel 
2022 - proseguiva l’associazio-
ne - a fronte di un’inflazione re-
ale pari all’8,1% e a un forte in-
cremento del prezzo delle ma-
terie prime, i prezzi dei libri so-
no cresciuti mediamente del-
l’1,5%». Nel 2023, un ulteriore 
aumento, ma non oltre il 3,5%. 

Gli editori 

A proposito dell’allar-
me lanciato da Confesercenti 
Bergamo sull’aumento dei  
prezzi medi di  copertina con  
particolare riferimento ai testi 
scolastici, è intervenuta ieri 
l’Associazione italiana editori: 
«Gli incrementi medi  sono  del 
3,5% e non  “fino al 12%”», sot-
tolineano. «La crescita dei 
prezzi dei testi scolastici è stata 
di oltre sei punti percentuali 
inferiore all’inflazione reale 
nel 2022  e si mantiene ben al di 

L’Aie: «I testi scolastici   
cresciuti del 3,5 per cento»
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